

Studie: Die Hannoversche ist „klarer Primus“¹

In einer Bilanzanalyse untersuchte der Ludwigshafener Betriebswirtschaftsprofessors Hermann Weimann, wie gut die Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit (VVaG) tatsächlich abschneiden

Aus dieser Studie geht die Hannoversche Lebensversicherung klar als „Primus“ hervor. Bei einem Vergleich der betriebswirtschaftlichen Ergebnisse erzielte sie eine Note von 1,0. Auch im Mehrjahresvergleich schneidet die Hannoversche mit einer Bewertung von 1,3 am besten ab.

Das Ergebnis dieser Studie belegt erneut die Leistungsstärke der Hannoversche, wie sie auch weitere Ratings in der Vergangenheit bereits bestätigt haben.

- „A+ (Ausblick positiv)“ von Standard & Poor's
- „A++ (Exzellent)“ von Assekurata
- „★★★★★“ im LV-Unternehmensrating von Morgen & Morgen
- Bestnote „★★★★★“ im Ranking der leistungsstärksten Versicherer (Wirtschaftswoche)
- Mehrfache Überdeckung der Eigenmittelquote ohne Inanspruchnahme von jeglichen Übergangsmaßnahmen (Solvency II)

Bestens bewertet



S&P Global Ratings
A+

Den Haftungsausschluss von S&P Global Ratings sowie Informationen zum aktuellsten Rating und dazu, was Ratings bedeuten, finden Sie auf www.standardandpoors.com. Ein Rating ist eine Beurteilung der Finanzkraft eines Versicherers und unterliegt Veränderungen. Es ist keine Empfehlung von Produkten eines Versicherers und man sollte sich beim Treffen einer Investmententscheidung nicht darauf verlassen.

¹ Zeitschrift für Versicherungswesen 23/19